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グローバル化時代を見据え、より広い視野(GLOBAL)で、かつ、地元愛(LOCAL)にあふれる生徒を育成する 
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 文責 校長 山本将司 

先日、第３４回の卒業証書授与式を挙行しましたが、もう今日で今年度の最終日を迎えることになりまし

た。この 1 年間はどうだったでしょうか。 

修了式では、「竹」の話をしました。今、この節目を大切にして、新しい学年を迎えてほしいと思います。 

令和７年度始業式は、４月８日（火）です。 

 また、各学年の代表からは、次のような振り返りがありました。【一部省略】 

 ３月２１日（金）、本校の生徒会役員と学校運営協議会委員（以

下、ＣＳ委員）の懇話会をもちました。生徒はこの日まで、地域との関

わりや貢献の方法を事前準備しており、自分たちの思いを伝え

ると同時に、CS 委員の方々からは、地域に

おける中学生の活躍を期待している声が上

がりました。 

今日の話題の中から 1 つでも実現できる 

ように、これからも懇話会を続けていく 

予定です。 

昨今の社会変化の情勢や気候変動等を踏まえ、今年度「制服検討

委員会」を設置して、これまで２回の話し合いを行いました。保護者

の皆様には、アンケート調査などでご協力をいただき、大変感謝して

おります。２回の協議を経て、本校の制服を「変更する」方向で意見が

まとまりました。デザインや値段、変更時期などはまだ白紙です。これ

からも協議を続けながら、皆様に情報を発信していく予定です。 

令和６年度も今日で終わりです！ 

・この 1 年の区切り、つまり「節目」を大事にしてほしい。 

・「竹」は「節目」があるから強い。「竹」はしなやかに曲がるが、簡単には折れない。 

【１年１組 髙蔵 大耀 さん】 

何かに挑戦したくて、選挙管理委員に手を挙げました。実際に選挙に携わる経験は、大変でしたが楽しさ

もあり、なんでも最初からできないと決めつけず、まずは挑戦してみることが大切だと感じました。常に今

できることを考え、２年生でも頑張っていきたいです。 
 

【２年１組 山下 雄大 さん】 

 成長したと感じられたところは、団結力が高まったことです。お互いに励まし合い、熱心に行事に取り組

んだことで、仲間との絆も深まりました。課題もあります。「メリハリ」ができていないことです。立派な 3 年

生になるために、「メリハリを大切にする」という目標を忘れず、最高学年という自覚をもち、行動できるよ

うにしていきましょう。 

学校運営協議会委員と生徒たちの懇話会！ 

制服検討委員会より 


